



Pièces	3 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	L0460SJ
Prix	Prix NC

Eze

Appartement à louer (06360)

Superbe appartement d'environ 130 m² habitables avec jardin d'environ 200 M², situé à eze bord de mer, bénéficiant d'un emplacement exceptionnel à deux pas de la mer et de la plage. En rez-de-chaussé de villa, cet appartement indépendant à la Décoration raffiné, offre 2 chambres doubles, 2 salles bains, un bureau pouvant faire office de troisième chambre, un beau salon, un espace lounge, une salle à manger et une cuisine entièrement équipé. Buanderie. Une place de parking. Prestations :tv dans les chambreswifair conditionné réversible

Superb apartment of approximately 130 m² of living space with garden of approximately 200 M², situated in eze bord de mer, enjoying an exceptional location, at a walking distance from the sea and the beach. At the ground floor of a villa, this apartment offers in a fine decoration, 2 double bedrooms, 2 bathrooms, an office that can be used as a third bedroom, a nice living room, a lounge area, a dining room and a completely fitted kitchen. Laundry room. One parking space. Fittings:tv in the bedroomswifireversible air conditioningthe rates for this villa and the minimum stay are adapted ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

